
 

 

を走らせている 

京成電鉄の「成田スカイアクセス」は、北総鉄道の線路を借りて走っています。 

京成電鉄は、線路の建設費や保守・修繕費などの応分の費用を貸主の北総鉄道

に「線路使用料」として払うべきなのに、巧妙なやり方で、実際には払っておら

ず、実質タダ乗りしています。その分、沿線住民が負担している形で、北総線の

高運賃の原因の一つになっています。京成電鉄は、北総鉄道に、正しい線路使用

料を払ってください。そうすれば北総線の高運賃を下げることができます。 
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